

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahiim*

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini dengan judul : **“Keragaan Pemasaran Salak Pondoh Tasikmalaya”**.

Skripsi ini di susun sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan studi program Sarjana (S-1) di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyelesaian skripsi ini telah banyak mendapatkan bantuan moril dan materi yang sangat membantu penulis dalam menyusun skripsi lebih baik lagi kedepannya dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya Kepada Hendar Nuryaman, S.P., M.P sebagai Ketua Komisi Pembimbing sekaligus sebagai Wali Dosen selama perkuliahan, Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si sebagai Anggota Pembimbing, Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., M.P selaku Dekan Fakultas Pertanian, Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Ketua Jurusan Agribisnis dan Riantin Hikmahwidi, Ir., M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Agribisnis. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada seluruh dosen Fakultas Pertanian, Staf Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Dan tak lupa penulis ucapkan kepada Kedua Orangtua yang selalu memberi semangat serta mendoakan yang terbaik untuk penulis dan membantu secara moril dan materi, serta kepada semua keluarga yang telah memberikan doa dan semangatnya kepada penulis

Terimakasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat terbaik Vina Nashruna Fauziah, Nopitania, Sri Mulyani, Ani Sri Wahyuni, Citra Anindita Pertiwi, Resnita Lasniroha Pasaribu, Denita, teman-teman seperjuangan Mahasiswa Jurusan Agribisnis angkatan 2016, serta kakak-kakak dan adik-adik tingkat tersayang yang telah memberikan semangat serta dukungan besar dalam penyusunan skripsi ini sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan adanya saran dan kritik yang

bersifat membangun dari berbagai pihak demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat membantu sebagai acuan dalam penelitian selanjutnya dan bermanfaat bagi semua pembaca.

Tasikmalaya, Agustus 2020

Penulis